

Wer einen Fluss überquert, muss die eine Seite verlassen.

Mahatma Gandhi

Mit grosser Bestürzung und tiefer Verbundenheit nehmen wir Abschied von unserem ehemaligen Mitgründer und langjährigen Geschäftspartner

Bruno Radtke

Als Geschäftspartner hat er mit Weitblick und grossem Engagement den Aufbau und Erfolg unseres Unternehmens massgeblich mitentwickelt. Mit ihm verlieren wir einen wertvollen, kompetenten und loyalen Freund. Die vielen Jahre, die wir miteinander verbringen durften, werden wir stets in dankbarer Erinnerung behalten.

Seinen Hinterbliebenen gilt unsere aufrichtige Anteilnahme.

Basel im August 2022

Rhenochem AG
Verwaltungsrat, Geschäftsleitung
und Mitarbeitende